

Aux membres des équipes pastorales et à tous les fidèles du diocèse de Reims et des Ardennes

Frères et Sœurs, chers amis,

Certaines, certains, en doutaient, quelques sceptiques en plaisantaient.... Mais vous avez porté cette intention dans votre prière et je vous en remercie.

Samedi dernier, en la fête du Cœur immaculé de Marie, le Saint-Père a nommé évêque auxiliaire de Reims le P. Étienne Vetö, de la Communauté du Chemin-Neuf, professeur de théologie à l'Université grégorienne et membre de la Commission théologique internationale et celui-ci a bien voulu accepter cette charge.

Cette nouvelle est rendue publique en ce lundi 26 juin à midi. Elle est sous embargo jusque-là. Je suis heureux de vous la faire connaître sans tarder.

Avec le P. Étienne Vetö, le Seigneur ressuscité nous fait à tous un don précieux. Je suis soulagé de pouvoir envisager les années qui viennent plus sereinement que les deux dernières, depuis le départ de Mgr Bruno Feillet pour Séez.

Je me réjouis pour notre diocèse du regard nouveau qu'il nous apportera, de l'énergie qu'il donnera pour le service du Seigneur et de son peuple. Sa solidité théologique nous aidera à fonder notre élan missionnaire et la recomposition de notre diocèse dans les réalités de la foi.

Son appartenance à la Communauté du Chemin-Neuf sera pour lui et pour nous une force et une exigence. Il aura à découvrir davantage un diocèse ordinaire et la mission quotidienne. Il apprendra la riche histoire spirituelle de notre région et de notre diocèse, les différents moments de la mission à travers les siècles, en particulier au long du XXème siècle, il s'initiera à notre projet pastoral.

Il pourra le faire en s'appuyant sur la communauté déjà présente à Reims, dans la paroisse Saint-André d'abord, dans l'Espace missionnaire Reims-Est ensuite. Certains de vous connaissent déjà bien cette Communauté, d'autres en découvriront à travers lui les caractéristiques et les richesses spirituelles. Mgr Vetö les partagera à l'échelle du diocèse, notamment l'ouverture aux dons charismatiques, l'audace de la mission, l'attention aux attentes des jeunes, la fraternité œcuménique.

Prêtre de la Communauté, il est donc religieux : il nous aidera à vivre la radicalité de la réponse au don inouï de Dieu en l'incarnation du Fils. En ce temps de synodalité, je suis sûr que son expérience communautaire pourra nous stimuler à rénover nos fonctionnements.

L'ordination épiscopale aura lieu **le samedi 9 septembre à 17h30** en la cathédrale Notre-Dame de Reims. Je vous remercie de prier pour lui d'ici-là. Que l'Esprit-Saint le dispose intérieurement à la nouvelle configuration au Christ qu'il va recevoir.

Dans l'action de grâce pour le don qui nous est fait à tous et qui est fait à notre diocèse, je vous redis, Frères et Sœurs, chers amis, ma gratitude très grande et mon dévouement fraternel, *du Cardinal*

+



+ Éric de Moulins-Beaufort  
Archevêque de Reims